

# PlantaDoce.

Público

## Asturias implantará la historia clínica única para la atención primaria en el área de Oviedo

La comunidad autónoma ha invertido dos millones de euros en esta herramienta informática, cofinanciada con fondos Feder de la Unión Europea, y que facilitará la interoperabilidad entre los niveles asistenciales.

PlantaDoce  
1 jun 2022 - 17:11



Asturias digitaliza su estructura sanitaria. La Consejería de Salud inicia esta semana la implantación del proyecto que centralizará, en una única base de datos, todas las historias clínicas electrónicas de atención primaria del área sanitaria IV, con cabecera en Oviedo. **La inversión del proyecto alcanza los dos millones de euros.**

---

# PlantaDoce.

---

De este modo, **los centros de salud de Nava y Noreña migrarán el viernes del actual sistema a la nueva herramienta informática**, denominada Estación Clínica para la Atención Primaria (Ecap). La remodelación, cofinanciada a través del programa operativo del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (Feder) de la Unión Europea (UE), abarca 21 municipios de momento.

**La Ecap ya está implantada en los centros de primaria de las áreas sanitarias II, III, V y VIII**, con cabeceras en Cangas del Narcea, Avilés, Gijón y Langreo, respectivamente. Aun así, el Servicio de Salud del Principado (Sespa) pretende tener operativa la herramienta informática en toda la red sanitaria de la región en un plazo de dos años.

La historia clínica única es un **documento médico legal que consigna la exposición detallada y ordenada de todos los datos relativos a un paciente o a un usuario**. Esto incluye la información del individuo y sus familiares, de los antecedentes, estado actual y evolución, además de los procedimientos y de los tratamientos recibidos.

## **La Ecap ya está implantada en los centros de primaria de las áreas sanitarias II, III, V y VIII**

En febrero, el Gobierno del Principado dedicó 2,5 millones de euros a la renovación de los equipos de endoscopia digestiva en seis áreas sanitarias del Sespa. El contrato incluye el suministro, la instalación y el mantenimiento integral de las máquinas, que se destinarán a las zonas I (Jarrio), II (Cangas del Narcea), III (Avilés), IV (Oviedo), VI (Arriوندas) y VII (Mieres).

La endoscopia es una prueba básica para el diagnóstico y tratamiento de problemas digestivos, ya que el Sespa realiza una media de 80.000 cada año. En este sentido, el Ejecutivo autonómico aprobó el pasado 27 de septiembre un gasto de 3,6 millones para para monitores diagnósticos, ordenadores de altas prestaciones y micrófonos destinados a los servicios hospitalarios de radiología.